



Pronunciamento en el Día Internacional de la Mujer

Defensoría: la inclusión de la mujer es vital para avanzar en la recuperación por Covid

Lunes 08 de Marzo de 2021. Hoy en el Día Internacional de la Mujer, la Defensoría de los Habitantes hace un llamado a la institucionalidad pública y privada, a reforzar su compromiso con la participación política y social de las mujeres para avanzar en la recuperación por Covid, sin dejar a nadie atrás.

Como lo ha venido manifestando la Defensoría en los últimos años, para que el país cumpla con el Objetivo de Desarrollo Sostenible relacionado con lograr la Igualdad de Género y Empoderar a todas las Mujeres y las Niñas, el Estado debe reconocer los derechos humanos de las mujeres y favorecer medidas que propicien su pleno ejercicio en todos los ámbitos en los que se desarrollen las niñas, las adolescentes y las adultas.

Es por ello que para este ente defensor se debe asegurar la presencia de mujeres en todos los ámbitos de toma de decisión, emprender acciones tendientes a la incorporación de las mujeres en los puestos elegibles a nivel político, y a su presencia y permanencia en los cargos directivos y de decisión en todos los ámbitos de la vida pública.

“La crisis a causa de la pandemia ha visibilizado el aporte fundamental de las mujeres trabajadoras de la salud, las educadoras, las líderes comunales, las cuidadoras; las que ostentan puestos de toma de decisiones; y muchas otras mujeres más que con su trabajo contribuyen al desarrollo de la sociedad, al respeto a las diferencias, y a una cultura de paz”, manifestó la Defensora de los Habitantes, Catalina Crespo.

La jerarca agregó que la reactivación económica del país dependerá, en gran medida, de la inclusión de las mujeres en el mercado laboral y la provisión de servicios de cuidado de niños y niñas a fin de acceder a un trabajo remunerado.

**Oficina de Comunicación
Defensoría de los Habitantes**

